


LAMENTA HECHOS

Beltrones: es debate, no combate

POR CARLA MARTÍNEZ
carla.martinez@gimm.com.mx

El senador sin partido Manlio Fabio Beltrones se refirió al conflicto entre Alejandro Moreno y Gerardo Fernández Noroña como un combate.

“Desde 1997 no he ocupado un puesto en la administración pública de mi país. Me he dedicado a la vida parlamentaria. Hoy es el peor día. ¡No es combate, es debate! Qué pena, qué tristeza”, expresó el legislador en su cuenta de la red social X.

Beltrones dejó de pertenecer a la bancada del PRI el año pasado, cuando, el 12 de agosto de 2024, los senadores electos del PRI

anunciaron de forma oficial que no recibirían al legislador en su bancada.

Ayer, durante la sesión de la Comisión Permanente, al concluir la discusión de la agenda política y tras entonarse el Himno Nacional, el senador Alejandro Moreno subió al estrado para exigir la palabra, luego de que consideró que Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, le había negado participar.

De acuerdo con el priista, lo que buscaba era la intervención de cada grupo parlamentario, pero la solicitud fue rechazada.

Al terminar el Himno Nacional, Moreno habló con Fernández Noroña y en pocos minutos la conversación escaló a empujones y, finalmente, a golpes.

Mientras Fernández Noroña caminaba, Moreno lo seguía y fue cuando se interpuso un colaborador del presidente del Senado, quien también recibió golpes.



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

Manlio Fabio Beltrones, senador sin partido y quien tiene una larga carrera legislativa, lamentó el choque en la Permanente.